

## GENERATIONSWECHSEL IN ARDEX-GESCHÄFTSFÜHRUNG: LUKAS HÄDICKE FOLGT AUF DR. ULRICH DAHLHOFF



Download unter [www.ardex.de/presse/generationswechsel](http://www.ardex.de/presse/generationswechsel)



Dr. Ulrich Dahlhoff (rechts) hat Ende September seine Tätigkeit als Geschäftsführer bei Ardex planmäßig beendet – wird aber in Zukunft weiterhin beratend für das Familienunternehmen tätig sein. Sein Nachfolger Lukas Hädicke (27) begann seine Karriere bei Ardex 2016 in der Unternehmensstrategie. In der Geschäftsführung übernimmt er den Vertriebsbereich Industrie und wird das Thema Modulbau weiter vorantreiben.

## GENERATIONSWECHSEL IN ARDEX-GESCHÄFTSFÜHRUNG: LUKAS HÄDICKE FOLGT AUF DR. ULRICH DAHLHOFF



Download unter [www.ardex.de/presse/generationswechsel](http://www.ardex.de/presse/generationswechsel)



Bereits 2019 übergab Dr. Ulrich Dahlhoff das Fachhandelsgeschäft an Dr. Markus Stolper (rechts) – der erste wichtige Schritt im Hinblick auf die Nachfolgeplanung. Dieser wird diesen Bereich auch weiterhin verantworten. Jetzt folgt mit Lukas Hädicke Schritt zwei. Auch hier hat und wird Dr. Dahlhoff die Einarbeitung intensiv begleiten.



Lukas Hädicke stammt aus Iserlohn und hat Betriebswirtschaftslehre in Hagen, Witten und St. Gallen studiert. Während seines Studiums und danach hat er zahlreiche verschiedene Branchen kennengelernt. In der Geschäftsführung wird Lukas Hädicke schwerpunktmäßig den Vertriebsbereich Industrie sowie das Thema Modulbau verantworten. Gleichzeitig ist er Leiter des neuen weltweiten Geschäftsbereichs „New Businesses & Ventures“. Hier bündelt Ardex den Modulbau und die Entwicklung innovativer nachhaltiger Materialien.